



Lettre d'information n°16

juin 2020

Les nouvelles de Ndem

A ce jour, pour le Sénégal, le nombre de cas de Covid-19 augmente encore tout en restant faible (4155 cas confirmés et 51 décès), grâce aux mesures d'urgence prises très tôt. Il est encore bien difficile de savoir si le pic de la pandémie est passé ou non.

L'état d'urgence proclamé le 23 mars dernier a été prolongé jusqu'au 29 juin. Cet état d'urgence implique le strict respect du couvre-feu de 23 heures à 5 heures. Les rassemblements sont interdits. La circulation entre les villes de jour comme de nuit est interdite sauf raison impérieuse.

Ceci limite fortement l'activité économique ce qui a conduit le gouvernement à relâcher certaines restrictions.

Les marchés ont rouvert, ainsi que les lieux de culte mais les autorités sénégalaises ont décidé de reporter la réouverture des établissements scolaires, initialement prévue le 2 juin.

Dans la zone de Ndem, aucun cas de contamination n'a été identifié.

Le centre des métiers n'a pour l'instant pas repris ses activités sauf pour la fabrication de masques.

Solidarité COVID -19

◆ *Collecte des dons*

Le 13 mai, nous avons fait un virement de 5700 € à Ndem

Cet argent provient intégralement des donateurs et de deux associations (Action Santé Rodez et Artisans du Monde Fécamp). Nous remercions chaleureusement toutes les personnes, adhérentes ou non à l'association, pour leur générosité !

La somme envoyée se répartissait ainsi : 4300 € pour terminer la distribution de riz dans tous les villages, 800 € pour la fabrication de masques au centre des métiers Maam Samba de Ndem et 600 € pour le personnel de la galerie de Dakar.

◆ *Distribution de riz*

La première distribution de riz effectuée les 21 et 22 avril avait permis de donner un sac de riz de 50 kg à 219 familles de 8 villages. Mais il restait encore 13 villages relevant de la zone de l'ONG de Ndem, raison pour laquelle nous avons envoyé 4300 € pour un deuxième achat de riz.

L'équipe de Ndem, responsable de la distribution comme pour la première fois, a reçu et distribué 189 sacs de riz aux 13 villages pour 377 familles. Les familles n'ont pu avoir qu'un ½ sac de riz. La distribution s'est faite en une seule journée le 15 mai avec l'aide de chaque chef de village en présence des villageois.



Distribution de riz avec l'aide de chaque chef de village en présence des villageois.



◆ *Fabrication de masques*

L'Etat sénégalais a demandé le port du masque mais sans en offrir aux habitants.

C'est pourquoi en accord avec l'ONG, nous avons souhaité financer la fabrication d'un certain nombre de masques par le centre des métiers. Pour l'instant un millier de masques ont été confectionnés. Ils seront distribués par le comité de santé en fonction des besoins, à Ndem et dans les villages alentours.

◆ *Soutien pour le personnel de la galerie de Dakar :*

Aissa nous avait alertés sur la situation difficile de l'équipe de la galerie Maam samba de Dakar. Constituée d'une dizaine de personnes, l'équipe se retrouve sans travail depuis le début mars puisque tous les commerces ont fermé, sans salaire et dans l'obligation de payer leurs loyers.

Les nouvelles de SNF



Votre **soutien** à tous est essentiel pour nous permettre de financer nos projets, merci de penser à renouveler votre adhésion pour l'année 2020. Vous pouvez dorénavant le faire en ligne en suivant le lien ci-dessous.

<https://www.helloasso.com/associations/solidarite-ndem-france/adhesions/adhesion-2020-1>

Pour nous suivre sur notre site internet www.solidarite-ndem-france.fr
et notre page facebook, www.facebook.com/AssoSNF